



digital.union@sonapresse.com

@VIS DE STARS...

Afrique : cent étoiles brillent au concert virtuel du Covid-19



Photo: DR

Show de Youssou N'Dour à son domicile, à l'occasion de la Journée de l'Afrique.

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

AU total, 100 artistes et célébrités du continent et de la diaspora, dont la superstar sénégalaise Youssou N'Dour et la lauréate du Prix Grammy Angélique Kidjo, ont participé à un concert virtuel pour sensibiliser à la pandémie de coronavirus. C'était un "One

man show" diffusé en ligne par le réseau Afro mondial, lundi par 200 chaînes africaines à l'occasion de la Journée de l'Afrique. L'événement a été calqué sur le concert un "Monde: Ensemble à la maison", en avril dernier et qui a réuni Lady Gaga, Elton John, Taylor Swift, les Rolling Stones et des dizaines d'autres qui jouaient à partir de chez eux. "Après le Covid-19, l'Afrique sera grande,

l'Afrique sera forte. Ensemble, nous sommes imbattables", a déclaré Sidiki Diabate, star de la kora malienne et artiste hip-hop lors du lancement du concert. La star afro-pop malienne Salif Kéita, le chanteur congolais Fally Ipupa, les Nigériens Wizkid et Femi Kuti, le rappeur sénégalais Awadi, le groupe ivoirien Magic System et la chanteuse béninoise Zeynab, figuraient parmi les ve-

dettes qui, de leur salon, de leur home studio ou de leur jardin, ont terminé leurs chansons avec le slogan: "Ensemble comme un." "Je suis optimiste, la culture est au début et à la fin de tout", a déclaré N'Dour, notant que l'événement visait "d'abord à sensibiliser à la lutte contre la pandémie, mais aussi à dire que dans de nombreux domaines, rien ne se fera jamais pareil".

Photo: DR

L'Actu du web

Par I.M'B

MENACE SUR 500 000 AUTOCHTONES DE PAPAOUASIE



Photo: DR

Occupation de leur environnement, déforestation, l'espace de vie des habitants de l'Ouest-Papua est en train d'être détruit. Ils sont, à ce jour, plus de 500 000 autochtones dont la vie est gravement mise en danger.

PORTRAITS DÉLIRANTS D'UN PHOTOGRAPHE CONFINÉ



Photo: DR

Privé d'activités pendant le confinement, le photographe breton Pierre Bouras a réalisé une série d'autoportraits assez délirants. Résultat: une trentaine d'autoportraits dans laquelle il endosse, tour à tour, les costumes du Professeur Raoult, du danseur de fest-noz, du gendarme, du surfeur privé de vagues ou du marin-pêcheur en pénurie de rhum.

COULISSES DES ARTISTES

DIGITAL MUSIC TALENT : FLAVY MOUKAGNY MBOUA LAISSE SON EMPREINTE

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

FLAVY Moukagny Mboua a représenté le Gabon au concours artistique organisé par le label Universal Music Africa. Il s'agit du Digital music Talent qui a tenu en haleine les passionnés de musique, le 24 mai dernier. Après avoir franchi plusieurs étapes, c'est au carré final que notre compatriote a quitté cette compétition l'ayant opposé à bien d'autres artistes du continent. Qui est-il ? D'où vient-il ? Depuis quand chante-t-il ? Autant de questions que se posaient les internautes locaux, câblés lors de ce challenge artistique. L'année 2019 aura démarré sur

des chapeaux de roue pour le jeune artiste. Passionné de piano, il intègre l'écurie AFJ production à la suite du Soundsystemschoool qu'il remporte. Pétri de talent, Flavy Moukagny Mboua ne s'arrête pas à cette performance. Il est logé parmi les grandes pointures de la musique gabonaise réunies au sein du grand festival des étoiles du Gabon, organisé le 31 décembre 2019. Cette soirée lui donne d'ailleurs l'opportunité de se faire connaître et d'affronter sa première grande scène. Sa première expérience face aux musiciens africains au Digital music Talent annonce plusieurs autres, qui vont probablement meubler son parcours. Bon vent !

Photo: DR



Photo: DR

LE MULTIMILLIARDAIRE STANLEY HO EST MORT



Si l'argent coule à flots à Macao, c'est grâce à lui. Le milliardaire Stanley Ho, qui a transformé Macao en la plus grande plaque tournante du jeu au monde, est décédé à 98 ans. Il laisse une famille en train de s'étripier pour faire main basse sur sa colossale fortune.